

保護者各位

燕市立燕こども園

アンケート集計結果のご報告

アンケートにご協力いただきましてありがとうございます。集計結果をお知らせします。

134名中120名の方々からご回答があり、回答率は90%でした。お忙しい中、お答えいただき感謝申し上げます。いただいた貴重なご意見を深く受け止め、今後の活動や行事などの参考にさせていただきます。また労いの言葉や温かいお言葉をいただき、職員一同、大変嬉しく思っております。ありがとうございました。

集計結果

A・・・そう思う B・・・ややそう思う C・・・そう思わない

番号	内 容	A	B	C
1	お子さんは、毎日、園での生活や遊びを楽しみに、こども園に通っている。 ※0・1・2歳児クラス・・・保護者は子どもを安心して通わせている。	86%	14%	0%
2	お子さんは、早寝・早起き・朝ごはんの習慣が身についている。	42%	50%	8%
3	お子さんは生活習慣面（食事・手洗い・うがい・身の周りの始末など）が育っている。	56%	40%	4%
4	お子さんは自分の思いや気持ちを、素直に言葉や態度で表すことができる。	59%	40%	1%
5	お子さんは、あいさつ、返事をしっかり言うことができるようになっている。	42%	54%	4%
6	お子さんは、元気に体を動かして遊んでいる。	84%	16%	0%
7	お子さんは、好き嫌いをしないで食べることができるようになっている。	30%	46%	24%
8	お子さんは、気の合う友達と遊んだり、決まりを守って遊んでいる。	53%	42%	5%
9	お子さんのことについて相談できたり、園での様子が連絡ノートや登降園時の連絡、掲示板などで伝わっている。	83%	15%	2%
10	安全対策を行っている。（感染症対策、不審者対策、避難訓練、日常の保育等）	84%	16%	0%
11	環境整備に努めている。（遊具の点検・花壇やプランター等）	79%	21%	0%
12	子どもが楽しむいろいろな行事を計画・実施し、行事の仕方は適切である。	90%	9%	1%

◎1番～8番までのお子さんの生活に関することについては、「早寝・早起き・朝ごはんの習慣」と「偏食」についての数値が低いという結果でした。子どもの頃に「早寝・早起き・朝ごはん」をよく実行していた人ほど、大人になっても規則正しい生活習慣が身についており、「意欲・関心・コミュニケーション能力」など、生きるために必要な様々な能力の高い傾向が示され、メリットが大きいと言われていています。これからも規則正しい生活リズムの大切さを伝えたり、食育などに特に力を入れたりしていくとともに、その他に関しても集計結果を踏まえて今後の活動を考えていきたいと思えます。

保護者の方よりいただいた、ご意見ご要望を別紙にまとめましたので、ご一読ください。